

# きたがわ荘便り

12・1月号

R3年1月発行  
特養きたがわ荘

## 年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

新春を迎えたが、平穏であることが如何にありますかを感じた年はなかつたような気がします。

昨年来から施設では行事も出来ず、また家族会の皆様が利用者さんに会う機会も制限される日々が続いております。私ども施設も役職員一同、感染対策を講じながら必死に頑張っております。まだまだ寒い時期はしばらく続きますので身を引き締めてまいります。報道ではワクチン接種が近い時期に始まるとの朗報により、ようやく明るい兆しがみえてきました。「どんなに長い夜でも明けない夜はない」と信じ頑張つてまいりますので、家族会の皆様の尚一層のご理解・ご協力を宜しくお願ひいたします。

## クリスマス会

毎年恒例のクリスマス会ですが、今年

は慰問の方々もコロナ感染予防の為控えていただき、利用者さんと職員のみのクリスマス会となりました。それでも楽しくカラオケをしたり、プレゼントを手にすると、満面の笑みを浮かべて下さいました。



**ゆず風呂**

冬至には、お風呂に柚子を入れ香りを楽しみました。柚子は職員が自宅より沢山持つて来てくれましたので、一般浴槽・特殊浴槽にも充分に入れ、利用者さんが風呂からあがつてこられた体からも、柚子の香りがしました。

もちろん食事には、カボチャが用意されました。これからも風邪を引かないようにと願っています。又ゆずの効力がありま



様 担当 より

## 年末年始

年末年始は、ソバやおせち料理・お屠蘇が用意されました。定番の紅白カマボコや厚焼き、エビ等ですが、やはり「年取り」には欠かせません。

「また一年をとつてしまつたワ！」と言われる利用者さんの声に、増えお元気でと思いました。



## コロナ対策

コロナ対策の一環として前回はジアイーノ購入をお伝えしました。その他、顔認証体温計測器・スタンド式手指消毒器・食堂のテーブルが対面式にならないように、長テーブル購入を行いました。

職員も不要不急の外出を避け、感染予防に努め頑張っております！



## 全体会

今回の研修会は、「高齢者福祉における身体拘束廃止編」DVD鑑賞と「介護老人福祉施設の為のそうちだつたのか！感染対策」の動画視聴を行いました。全ての部署の職員が集まり、行う事が出来ました。

